

A los 89 años y por causas naturales falleció dueña del Hotel Anchimallén

Debió ser hospitalizada hace un mes y medio en Viña del Mar

En Viña del Mar y a la edad de 89 años falleció Silvia Castro Torres, quien fuera dueña del conocido Hotel Anchimallén de esta comuna.

Silvia Castro era originaria de Chincolco y fue una exitosa empresaria del rubro textil con su Fábrica de Tejidos "Roxana" la cual inició en el año 1965 confeccionando hermosos y elegantes chalecos. Más tarde, en el año 1992, inauguró lo que era su sueño: el Hotel Anchimallén, que fue el primero en la comuna en contar con ascensor y donde vivió hasta la actualidad, ofreciendo un acogedor espacio a turistas y visitantes.

En lo personal, era viuda y dejó a sus dos hijos, Arnaldo y Roxana Navia Castro.

Su sobrina Ana María Ruiz Castro manifestó que "siempre fue una emprendedora, le dio trabajo a mucha gente, dejó una huella imborrable en nuestras vidas".

Lamentablemente, hace un mes y medio debió ser hospitalizada en la Clínica Ciudad del Mar debido a una anemia, y su salud se fue deteriorando hasta que este lunes 3 de junio falleció a las 23:15 horas por causas naturales y rodeada del cariño de su familia.

Silvia Castro fue velada en el Cementerio Parque del Mar en Concón, donde el miércoles fue sepultada luego de un responso realizado a las 15 horas por su eterno descanso.



Silvia Castro Torres también fue dueña de la Fábrica de Tejidos "Roxana".